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REQUERIMENTO Nº  019/2017 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus 

préstimos, para que junto ao Departamento Responsável no sentido de informar a esta 

Casa de Leis, o que segue: 

 

 Existe algum estudo para melhorar o fluxo do trânsito em frente aos 

Supermercados “Espaço Sabores” e “Lavapés”? 

 

 
JUSTIFICATIVA 

 

As ruas ao redor do Supermercado “Espaço Sabores e a que passa 

em frente ao “Lavapés”, são ruas muito movimentadas, diariamente e, portanto, os 

riscos de acidentes e de infrações dos motoristas, são evidentes e preocupa muitos 

cidadãos. Desta forma, é muito importante que essa Administração, juntamente com a 

Secretaria melhore a qualidade de tráfego naqueles locais, para garantir tranqüilidade 

no fluxo dos veículos. 

Secretaria da Câmara Municipal, 20 de fevereiro de 2017 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de fevereiro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 
 


